

División El Teniente fortalece sistema de emergencias médicas con nuevas ambulancias en sus operaciones

La minera incorporó una flota de diez nuevos vehículos de emergencia, en los que se incluyen seis ambulancias de avanzada, con el objeto de mejorar los tiempos de respuesta y aumentar el nivel de resoluntividad médica ante urgencias vitales.

Codelco División El Teniente sumó diez nuevos vehículos de emergencias altamente especializados a sus operaciones: seis ambulancias de tipo avanzado, tres carros de rescate para interior mina y un vehículo de intervención rápida (VIR), destinado a movilizar al personal clínico en caso de un accidente con múltiples víctimas.

Estas incorporaciones permiten reforzar el sistema de atención de emergencias con vehículos de última tecnología, que vienen a complementar el trabajo del profesional del área de la salud en el área industrial.

“Contamos con médicos urgentólogos y enfermeros con cursos de posgrados y certificados en atención prehospitalaria, soporte vital cardiológico y trauma avanzado. Es decir, existe personal clínico especializado, que nos permite asegurar una atención con un alto nivel de resoluntividad en terreno, lejos de los centros hospitalarios de más alta complejidad, para atender situaciones de trabajadores en riesgo vital y salvar vidas”, explicó el gerente de Seguridad y Salud Ocupacional,

Maximiliano González.

TECNOLOGÍA DE PUNTA PARA ATENCIÓN EN TERRENO

Las nuevas ambulancias Mercedes-Benz modelo Sprinter, de la empresa Ambipar, tienen tracción 4x4, carrozadas desde fábrica y están equipadas con tecnología de soporte vital avanzado, como monitores de signos vitales, desfibriladores, carros de paro y sistemas de inmovilización, en coordinación directa con Hospital Clínico FUSAT, en Rancagua, para hacer el ingreso expedito a los servicios de urgencias.

Un cambio estructural que formó parte de la optimización del modelo, fue la integración vertical del servicio. Esto, ya que anteriormente había varias empresas involucradas en las emergencias médicas. “Hoy, todo el personal clínico, tanto médicos, como enfermeros y choferes de ambulancias, son personal de Hospital Clínico FUSAT, lo que asegura una óptima coordinación en terreno”, afirmó Montes De Oca.

